KMa blickpunkt 2015 ENTSCHEIDERFABRIK

NACHRICHTEN AUS DER ENTSCHEIDERFABRIK | 8. Jg. | März 2015 | www.kma-online.de

Termine der Entscheiderfabrik

18. und 19. März 2015: Entscheider-Werkstatt "Telematikinfrastruktur zur Förderung neuer Geschäftsfelder in Großkliniken", Universitätsklinikum Jena

19. und 20. Mai 2015: Fachgruppen-Tagung, Universitätsklinikum Leipzig

8. und 9. Juni 2015: Entscheiderfabrik-Sommer-Camp, KMS

20. bis 25. Juli 2015: Entscheider-Reise USA, Klinikbesichtigungen und Leadership Summit, San Francisco

2. Oktober 2015: Entscheider-Werkstatt "Effizienz in der Auslastung des Notfallzentrums durch IT-gestützte Patientenflusssteuerung", Freiburg

16. bis 19. November 2015: Ergebnis-Veranstaltung IT-Schlüssel-Themen mit Entscheider-Lounge und Gemeinschaftsstand, Deutscher Krankenhaustag/Medica 10. und 11. Februar 2016: Entscheider-Event im Jubiläumsjahr, Industrie-Club, Düsseldorf



kma Entscheiderfabrik

Diesen blickpunkt und weitere Links zur Entscheiderfabrik finden Sie online unter http://to.kma-online.de/sp10

IMPRESSUM

Eine Sonderpublikation in Zusammenarbeit mit der Entscheiderfabrik Redaktion, Gestaltung und Umsetzung: kma medien in Georg Thieme Verlag KG Neue Grünstr. 17, 10179 Berlin redaktion@kma-medien.de

© 2015 Georg Thieme Verlag KG · 70469 Stuttgart





Wahlsieger: Nach einem Präsentationsmarathon ging es ganz schnell. Aus 12 Projektvorschlägen wurden 5 IT-Schlüssel-Themen. Auf dem Foto sind die strahlenden Sieger zu sehen.

ENTSCHEIDER-EVENT IN DÜSSELDORF

Gut zu wissen

Auf dem Entscheider-Event im Industrie-Club Düsseldorf haben die Teilnehmer aus 12 Projektvorschlägen 5 IT-Schlüssel-Themen gewählt. Gleich zwei der fünf Projekte beschäftigen sich mit der Vernetzung von medizinischem Wissen.

Kurz, intensiv und voller Überraschungen so lässt sich der Entscheider-Event im Düsseldorfer Industrie-Club beschreiben. Beide Tage waren sehr gut besucht. Auf die Abschlusspräsentation der Vorjahresprojekte folgte ein Gala-Diner, in dessen Diner Speech der Münchner Professor Günther Neubauer die Gäste mit mehreren provokanten Thesen unterhielt. Am folgenden Tag begann dann der eigentlich spannende Teil der Veranstaltung. Zwölf Finalisten präsentierten dem Publikum IT-Lösungen, und am Ende wählten die Stimmberechtigten das heißt Klinikvertreter, Wissenschaft und Presse - fünf Projekte aus, die sogenannten IT-Schlüssel-Themen. Teams aus Klinikund Industriemitarbeitern sowie ein Berater setzen diese Themen in den nächsten neun Monaten als Pilotprojekte um. Hier die 5 IT-Schlüssel-Themen im Einzelnen:

E-Medikation in der Routine dokumentiert – Medikationsplan IHE-konform gespeichert und überall verfügbar – Referenzimplementierung mit ID Medics.

IT hilft: Medizinisches Wissen – nie da, wenn ich es brauche?

Inhaltliche Vollständigkeit und Nachweisfähigkeit digitaler Patientenakten – Entwicklung und Erprobung einer qualifizierten Prüfsystematik.

Wege aus dem Chaos – Bereichsübergreifende Prozessoptimierung am Beispiel Notfallambulanz.

Elektronisches Anordnen mit Anordnungssets: Qualität sichern, Ärzte zeitlich entlasten, Über- und Fehldiagnostik- und Therapie reduzieren.

Insgesamt fördern mittlerweile 23 Verbände die Entscheiderfabrik, unter anderem der Verband der Krankenhausdirektoren Peutschlands (VKD). Seit dem Start der Entscheiderfabrik im Jahr 2006 profitierten 82 Kliniken und 46 Unternehmen von 40 IT-Schlüssel-Themen.

kma 🛱